



COMUNICADO

Profesionales del SII y ASOEX visitan dependencias del Puerto de San Antonio



Santiago, 16 de mayo de 2019.- En el marco del Acuerdo de Colaboración Tributaria firmado entre el Servicio de Impuestos Internos (SII), y la Asociación de Exportadores de Frutas de Chile AG (ASOEX), funcionarios del SII pudieron conocer la actividad de exportación portuaria, especialmente ligada a la fruticultura, durante una visita realizada ayer al Puerto de San Antonio, donde fueron recibidos por ejecutivos de STI (San Antonio Terminal Internacional), y EPSA (Empresa Portuaria de San Antonio).



Al respecto, Janett Rojas, Jefa del Primer Departamento de Fiscalización N° 2 de la Dirección Regional Metropolitana Santiago Oriente del Servicio de Impuestos Internos, indicó: “Muy contentos con esta visita, pues podemos conocer de mejor manera las diferentes etapas del proceso de exportación de frutas, y entender aquellos aspectos que pueden afectarla. Todo esto nos permite generar un mayor acercamiento, con la intención de apoyar, de mejor manera, a nuestros contribuyentes”.

“Esta visita fue planificada, junto al Servicio de Impuestos Internos, con la finalidad de conocer el sistema de exportación portuaria de frutas. Por ello visitamos hoy el Puerto de San Antonio, el principal puerto chileno para el envío de frutas. Gracias al Acuerdo de Colaboración Tributaria firmado en 2017 con el Servicio de Impuestos Internos, hemos estado trabajando conjuntamente en el desarrollo de diversas actividades como talleres informativos, a través de los cuales nuestros socios pueden despejar dudas en materia tributaria. Pero, además, este Acuerdo nos ha permitido mostrarles a los representantes de este servicio el trabajo de la exportación frutícola. Anteriormente visitamos huertos y packings de frutas, y hoy el Puerto de San Antonio. Creemos que de esta manera podemos dar a conocer de mejor manera el trabajo en el sector, y los imponderables que pueden afectar nuestras exportaciones de frutas, que van desde condiciones climáticas adversas hasta una situación puntual en un mercado de destino”, precisó Miguel-Canala- Echeverría, Gerente General de ASOEX.

La visita comenzó con una reunión, en la cual, ejecutivos de STI (San Antonio Terminal Internacional), y EPSA (Empresa Portuaria de San Antonio), dieron a conocer el trabajo portuario en materia frutícola y de exportación en general, así como proyectos para mejorar el servicio logístico. Tras ello, los visitantes



recorrieron algunas instalaciones del puerto, donde pudieron visualizar la operación de carga y manejo de contenedores.

“Estamos muy contentos de poder recibir esta visita de representantes de ASOEX y el Servicio de Impuestos Internos, y en donde contamos con la presencia de EPSA. Siempre tenemos las puertas abiertas en nuestro terminal para recibir a todos los actores de la cadena logística, ya sean exportadores o importadores, cargas varias, cargas secas o cargas refrigeradas, para poder apoyar en todo lo que se requiera en relación a los envíos que se hacen desde el Puerto de San Antonio”, precisó a SimFRUIT Alejandro Urrutia, Gerente Comercial de STI.